

EKSPOS

Polsek Caringin Lakukan Sambang Warga Desa Mekarjaya untuk Menjaga Keamanan Pasca Pilkada

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 3, 2024 - 10:40



Polsek Caringin Lakukan Sambang Warga Desa Mekarjaya untuk Menjaga Keamanan Pasca Pilkada

Polsek Caringin terus meningkatkan kegiatan sambang dan koordinasi dengan

masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban pasca Pilkada Serentak 2024. Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Aipda Nanang Yussrah Fitriiono, melakukan sambang Door to Door System (DDS) di Kp. Jaura Rt. 03/02, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Himbauan untuk Meningkatkan Keamanan dan Kebersihan Lingkungan

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Nanang Yussrah Fitriiono menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat Desa Talaga yang berada di sekitar wilayah tersebut. Beberapa poin yang disampaikan adalah:

1. **Pentingnya Kebersihan Lingkungan** – Warga dihimbau untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan. Hal ini bertujuan untuk mencegah meluapnya air sungai dan potensi terjadinya kebakaran akibat sampah yang menumpuk.
2. **Keamanan Kendaraan** – Mengingat meningkatnya kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor), Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk lebih waspada dengan parkir kendaraan di tempat aman serta menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi.
3. **Kerja Bakti dan Kebersihan** – Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan kerja bakti sebagai upaya menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kebersihan di sekitar tempat tinggal.
4. **Menjaga Kondusivitas Lingkungan** – Aipda Nanang Yussrah Fitriiono mengingatkan masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan antarwarga dan menciptakan lingkungan yang kondusif pasca Pilkada.

Meningkatkan Kewaspadaan dan Partisipasi Masyarakat Pasca Pilkada

Dalam kegiatan sambang ini, Polsek Caringin juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Keamanan pasca Pilkada menjadi prioritas, dan dengan adanya koordinasi yang baik antara Polri dan masyarakat, diharapkan situasi tetap aman, damai, dan kondusif.

Kapolsek Caringin mengapresiasi kegiatan ini sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban. Sambang ini juga memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan suasana yang kondusif di wilayah Kecamatan Caringin.